

# J'ai été exaucé à des moments très difficiles

L.J., Porto Rico

25/01/2012

J'ai toujours eu recours à l'intercession de saint Josémaria mais ce qu'il m'a accordé dernièrement est très émouvant. J'étais sur le point de perdre ma maison, l'affaire s'est arrangée au dernier moment. J'ai trouvé un travail. Mon fils, éloigné de chez nous, est revenu après quatre ans.

Mon couple fonctionne très bien et j'en suis très reconnaissant à saint Josémaria qui m'a exaucé aux moments les plus difficiles. Merci beaucoup.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/jai-ete-exaucé-a-des-moments-tres-difficiles/>  
(27/01/2026)